

Paris, le 23 juillet 2024

## **Communiqué du bureau de la Fédération à la suite des révélations concernant l'Abbé Pierre.**

Le bureau de la Fédération des Réseaux du Parvis affirme sa solidarité pleine et entière avec les membres du Mouvement Emmaüs, qui n'ont pas craint la vérité en demandant un audit et en apportant aux victimes l'écoute et le soutien qu'elles méritent. De toute la force de leur engagement, ils/elles font vivre un mouvement dont les valeurs et les actions permettent à des personnes en grande difficulté de retrouver leur dignité.

Ces révélations nous rappellent que nous avons tous tendance à "surhumaniser" les personnes que nous admirons, alors que, comme nous tous, ces personnes ont des parts d'ombre, dont l'abbé Pierre lui-même était bien conscient. Nous n'oublions pas que Jésus a rassemblé autour de lui des hommes et des femmes ordinaires, faillibles et pécheurs comme nous tous, mais aussi et surtout qu'il a mis le combat pour la justice et la dignité au cœur de son message.

Nous constatons une fois de plus que la loi du célibat des prêtres est une partie seulement de l'immense source de souffrance créée dans l'Eglise catholique par une vision négative de la sexualité et de la femme, et par une sacralisation des prêtres qui aboutit au déni de leur humanité. Le respect dû à toutes les victimes d'abus exige un changement profond de regard sur ces questions.

Nous accompagnerons toujours nos amis engagés dans Emmaüs en France, compagnes et compagnons dans les communautés, entreprises et chantiers d'insertion, actions en faveur d'un accès au logement (dont la Fondation A. P.) dans leur démarche de vérité mais aussi dans leur recherche de plus de justice et de dignité pour chaque être humain.

Le bureau de la Fédération des Réseaux du Parvis